

Arrastra Mexicali adeudo de 511 millones de pesos con el ISSSTECALI

- Entre tres Ayuntamientos, Gobierno del Estado, paramunicipales y paraestatales existe un adeudo de 4 mil 831 millones de pesos

Por Francisco Domínguez



Javier Meza López, exhibió entre tres Ayuntamientos, Gobierno del Estado, paramunicipales y paraestatales existe un adeudo de 4 mil 831 millones de pesos.

Dicho adeudo se desglosa de la siguiente manera: mil 767 millones corresponden a Ensenada; mil 342 mdp a Mexicali; 815 mdp a Tecate; gobierno estatal, 231 mdp; CESPE, 439 mdp; Indivi, 101 mdp; CECYTE, 91 mdp y Centro Social Cívico y Cultural Riviera, 21 millones de pesos.

El empleado estatal aseguró que uno de los factores que incidió en esa situación crítica es la ineficiencia e insuficiencia del actual sistema de pensiones, ya que las aportaciones tanto patronales como de los trabajadores en activos son insuficientes para mantener esos pagos.

En teoría por cada pensionado o jubilado debería de haber siete activos que sostengan la pensión, pero en Baja California en el caso del magisterio es del 2.8 y de los burócratas de 4 por cada uno.

Un sistema así es insostenible en un mediano plazo por lo que todos, autoridades, sindicatos y empleados deben promover reformas estructurales que impidan el colapso del ISSSTECALI, enfatizó a lo largo de la entrevista.

El XXII Ayuntamiento de Mexicali sigue arrastrando un adeudo por cuotas arriba de los 500 millones de pesos con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTECALI), de acuerdo con el reporte actualizado de la agencia calificadora HR Ratings.

En el documento la calificadora señala el municipio debe por el pasivo generado por cuotas un total de 511.5 millones de pesos al mes de marzo de 2019. De igual manera, dice la firma consultora que el Ayuntamiento se encuentra revisando la exigibilidad de estos pasivos con el objetivo de identificar de una manera más

clara las obligaciones con la que cuenta el municipio de Mexicali.

Cabe mencionar que quien resulte ganador de la alcaldía, el próximo 2 de junio, tendrá que buscar mecanismos para resolver este pasivo que sin duda sigue impactando a los mexicalenses, ya que es un factor

que limita la liquidez financiera y que impacta en el manejo de recursos que se pudieran destinar a la obra pública, la cual actualmente está olvidada en la capital del Estado.

En relación a los pasivos con el ISSSTECALI, recordemos que a principios de año, el director el Instituto,